



REPUDIAMOS LA VIOLENCIA

Desde la *Asociación Bancaria* repudiamos el ataque del Grupo Hamas a Israel y hacemos votos para que se ponga fin a la violencia y garantizar la protección de la población civil.

Manifestamos la solidaridad con todas las víctimas de este atentado y como lo expresó el Gobierno argentino llamamos a un inmediato cese de la violencia.

Defendemos, hoy y siempre, los derechos humanos y estos hechos merecen nuestra condena más enérgica. Ratificamos nuestro compromiso con la solución pacífica de estos conflictos.

En este momento tan doloroso nuestra solidaridad con las víctimas, especialmente con los familiares de los argentinos asesinados por la discriminación e intolerancia que no lleva a ninguna solución y que solo genera dolor y sufrimiento en tantos inocentes.

Buenos Aires, 8 de octubre de 2023

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo.

www.labancaria.org | bancarios@bancaria.org.ar